11月8日 ドレミファ発表会

学校評議員の方々、多くの保護者の方々に参観していただき、文化の秋にふさわしい発表会になりました。子どもたちの表情がよく、楽しそうに演奏している姿を見ることができ、うれしく思いました。 はじめの会 音楽委員会の進行で、委員長あいさつやめあての確認が行われました。









櫛形中学校3年5組

♪「言葉にすれば」

担任の先生の話によると,生徒 たちは,この音楽会で発表するこ とを熱望していたそうです。

小学生には難しかったかもしれませんが、大きな口で発声がしっかりしていました。ハーモニーが美しく、最後まで歌い上げてくれました。小学生の憧れになりました。

1 年生

♪「きらきらぼし」「くじらぐも」

鍵盤ハーモニカを使って「きらきらぼし」を 演奏しました。演奏は音がそろってきれいでした。

また、「くじらぐも」は一人ひとりのせりふがよく聞こえました。子どもたちとくじらぐもの交流の様子が楽しく演技され、すてきな音読劇になったと思います。







2 年生

♪「はしの上で」「ロンドンばし」 「子犬のビンゴ」「かっこう」 世界の遊び歌から、4曲を演奏しま した。かわいらしい衣装を身につけ, 楽しく演奏していました。特に「子犬 のビンゴ」では、会場の皆さんに手拍 子を求め、会場と一体感のある演奏に



3 年生

♬「パフ」「せかいじゅうかいじゅう」

3人の会話からこの演奏がつながりを持って 進んでいきました。

初めてのリコーダーでしたが、高い音もきれいに響いていました。「せかいじゅうかいじゅう」は、自分たち手作りのかいじゅう帽子をかぶり、「ガオッ」のポーズが良かったです。







4 年生

□「ゆかいに歩けば」「ブラックホール」 「鉄腕アトム」

「ゆかいに歩けば」は2部合唱でのハーモニーと、強弱などの曲調をよく表現していました。合奏では2曲を演奏しましたが、ともに息の合った演奏でした。

鉄腕アトムのことは知らない 世代ですが、リズムを刻む打楽器 をベースに軽快な音楽を表現で きたと思います。



5年生

□「アフリカンシンフォニー」

高校野球の応援にもよく演奏される曲です。5年 生がその様子を連想できるように、演出もして会 場を楽しませてくれました。

パーカッションの大太鼓・小太鼓がテンポよく リズムを刻み、金管楽器も取り入れて、身体中に 響いてくる壮大な演奏になりました。曲の最後も ぴったり決まりました。



6年生

♪「情熱大陸」

曲紹介の方法が思わず笑顔になってしまう演出でした。演奏になると、一人ひとりが真剣に自分の楽器を演奏していました。 リコーダーや鍵盤ハーモニカは 4 人でしたが、 メロディーラインがよく 伝わってきました。各楽器がバランスよく、心地よい演奏として響きました。



全校合唱

♬「YUME 日和」

温かい内容の歌詞と先生の 指揮、子どもたちの伸びやかな きれいな歌声が一体となって、 すてきな演奏になりました。 後半の盛り上げ方もばっち りでした。



